



Santa Isabel de Fernando Pío. Miércoles 26 de Junio de 1940

Número 67

ESPAÑA

Tanger territorio español

MADRID, 26.—Un desarrollo muy favorable para el próximo futuro, redijo el Ministro español en Tanger, Dr. Anieva, hablando ante los representantes de los gremios de la villa, recalcando también que Tanger no será como hasta ahora una colonia española, sino que formará parte del territorio nacional.

Medidas de defensa en Argelia

MADRID, 26.—Según comunican de Rabat, después de la capitulación de Francia, se tomaron en el Protectorado del Marruecos francés, enérgicas medidas contra los radios escuchas de emisoras extranjeras, amenazando a los oyentes con severas penas pudiendo condenarse en caso graves a la pena de muerte. Se añade que también en Argelia se tomaron medidas preventivas en tal sentido. Los cafés y hoteles deben de cerrar sus establecimientos a las 20 horas. Los teatros y cines se encuentran temporalmente cerrados. También el tránsito por las calles es permitido solo hasta las 22 horas. Indénticas medidas fueron tomadas en Tunez. Según noticias recién llegadas en los alrededores de las ciudades se construyen trincheras y barricadas y otras obras de defensa.

El Duque de Windsor en Madrid

MADRID, 26.—A raíz de haberse concedido permiso de entrada en España al Duque de Windsor, se advirtió en los círculos competentes españoles con miras a la neutralidad del país; ello se hizo en vista de que el Duque y su esposa no tenían otro camino para regresar a Inglaterra, que pasando por España. Ciertos temores justificados, van disipándose por estas explicaciones. Los Duques de Windsor llegaron a Madrid el domingo de noche y viven completamente retirados en el Hotel Ritz. Las autoridades mantienen estrecha vigilancia para evitar de antemano todo incidente.

Refuerzos a la frontera

MADRID, 26.—Aumentando constantemente los intentos de pasar clandestinamente la frontera española, el gobierno español se vió en la necesidad de reforzar la vigilancia. Al efecto se ha enviado el lunes a los Pirineos un batallón de Cazadores del Montaña del Regimiento número cuatro.

ITALIA

El armisticio Italo-francés

ROMA, 26.—Sobre la firma del

tratado de armisticio entre Italia y Francia el lunes de noche en Villa Encisa, (Roma) se supieron luego los siguientes detalles: "Una vez recibidas de Burdeos las instrucciones para

aceptar las condiciones de armisticio, los delegados franceses se dirigieron a las quince cuarenta y cinco horas a Villa Encisa en donde les esperaban ya los delegados italianos con el mariscal Badoglio. Inmediatamente se procedió a redactar el texto del acuerdo así como los anexos. Como esta labor requeria su tiempo se fijó la hora exacta en la que se llevaria a cabo la firma para notificar al gobierno alemán la hora en que empezaba a regir para el cese de las hostilidades con el acuerdo germano-italiano. El Duce y el Ministro de Relaciones Exteriores Conde Ciano, fueron puestos en conocimiento sobre la firma efectuada mientras que la delegación francesa a su vez participaba a Burdeos la firma inminente del tratado. Esta tuvo lugar a las 19 horas y quince en la sala, sita en el piso bajo de Villa Encisa. El primero que estampó la firma ha sido el mariscal Badoglio, en nombre de Italia, y el segundo el general Huntziger en nombre de Francia. Los textos del tratado de armisticio redactados por duplicado en lengua italiana, fueron luego entregados a cada delegación. Inmediatamente después del acto el Conde Galeazzo Ciano lo ha notificado por telefono al gobierno del Reich y según estaba convenido se envió un mensaje inalambrico comunicando al gobierno francés la firma del acta a las 19,35 horas y que habia sido puesto en conocimiento al gobierno alemán de que desde esta hora empezó a regir el plazo para el cese de las hostilidades. Finalmente se despidieron el general Huntziger y los restantes delegados franceses del mariscal Badoglio y representantes italianos regresandos acompañados a sus alojamientos.

INGLATERRA

Declaraciones de Churchill

LONDRES, 26.—Churchill declaró en la Cámara de los Comunes: "Esperamos que el imperio francés continúe luchando a nuestro lado. Tenemos las esperanzas de rescatar a Francia de las ruinas de la esclavitud a que ha sido asumida. Agregó que durante las negociaciones que se realizaron en Francia, se prometió que la flota no caería en manos de los alemanes."

HOLANDA

La repatriación de holandeses

LA HAYA, 26.—El Comisario del

Reich de ocupación en Holanda, Seys Tinquart ha tomado disposiciones de acuerdo con las autoridades holandesas para cuidar de la rápida repatriación de los ciudadanos holandeses evacuados o fugitivos que marcharon a Francia. La comisión germano-holandesa partió el martes para Bélgica y Francia para reunir los datos y cuidar de la repatriación.

SUIZA

El Ministro francés dice que hoy comienza en Francia una nueva vida

GINEBRA, 26.—"Para el pueblo francés ha comenzado hoy una vida

nueva" ha declarado el martes por la mañana por radio el Ministro del Interior francés Pomaret en una breve elocución dirigida a la nación. El día del armisticio se celebra el 25 de Junio en memoria de los soldados que supieron combatir". Dando detalles para la celebración de los actos, el Ministro ordenó que todas las banderas de los edificios públicos, serán izadas a media asta, los soldados permanecerán en los cuarteles. Los comercios y establecimientos públicos, cerrarán sus puertas. A las once horas se guardará un minuto de silencio. Terminó diciendo el Ministro, que el actual gobierno era para asegurar la tranquilidad y el pan para el pueblo francés. Todo buen francés estaba obligado a colaborar con el gobierno del mariscal Petain en bien de la nación. Todos los paisanos y militares tendrán que regresar ahora a sus tareas habituales.

Partes de guerra del día 25 de Junio

ITALIANO.—Roma 25: Habiéndose firmado el tratado de armisticio, hoy de madrugada a la 1,35 fueron suspendidas las hostilidades en Francia e Italia en todos los sectores nacionales y ultramar. Uno de nuestros submarinos ha echado a pique a un vapor enemigo de ocho mil toneladas. Otro submarino estacionado en el mar rojo no ha regresado a su base. Durante un ataque enemigo contra Tripoli, no fueron alcanzados objetivos de interés militar. La guerra contra la Gran Bretaña seguirá hasta la victoria final.

ALEMAN.—Berlin 25: La campaña en Francia ha terminado tan solo en seis semanas de duración con una victoria incomparable de las armas alemanas. Apartir de hoy a la 1,35 dejaron de actuar las armas. En el transcurso de último día de combates ayer avanzaron nuestras divisiones a lo largo de la costa del Atlantico, rompiendo en breve la resistencia, hasta la linea Royan, Estuario Gironde, Angouleme. En el frente del Rhin y Lorena el enemigo perdió mas fortificaciones. En los Vosgos se rindió como ya se notificó por un parte especial, un grupo enemigo de 22,000 hombres entre ellos un general en jefe y tres generales de división. Al sureste de Lyon fueron tomados Saint Etienne y Annonay. En Saboya nuestras tropas colaborando con los cazadores de montaña, lograron romper en varios lugares las posiciones tenazmente defendidas por el enemigo. Aix Les Bains ha sido tomada. En vuelos de reconocimiento armado frente a la costa del Atlantico francesa, ha sido atacado eficazmente con las bombas un buque transporte inglés de cinco a seis mil toneladas. Otros vuelos de reconocimiento se extendieron sobre partes del Mar del Norte. En la noche del 24 al 25 de junio, escuadrillas de combate alemanas emprendieron varios ataques contra Inglaterra central, lanzandose bombas sobre aerodromos utilizados, asi como las instalaciones industriales aeronáuticas. Un avión británico se acercó durante las horas del día al aerodromo de Stavanger-Sola. Antes de poder descargar sus bombas ha sido derribado por nuestros cazas. Aviones ingleses continuaron tambien la noche pasada sus vuelos sobre el Norte y Oeste de Alemania sin causar daño alguno en las instalaciones militares. La artilleria antiaerea de nuestra marina de guerra logró derribar en la costa del Mar del Norte dos aviones ingleses.

AMERICA

ESTADOS UNIDOS

¿Un gobierno francés en Gran Bretaña?

NUEVA YORK, 26.—Trasmiten desde Londres, propalada por la "Columbia Broadcasting Company" una noticia del "The Daily Herald" de que Reynaud será Presidente del gobierno francés que se organiza en la Gran Bretaña. Como posibles miembros de la organización se mencionan los nombres de Blum, Delbos, Campinchy y Herriot. Una vez establecido el gobierno se trasladará a una posesión francesa y funcionará allí en nombre del imperio francés.

Sobre la deuda francesa de la guerra mundial

WASHINGTON, 26.—Según un comunicado del secretario Early, del Presidente Roosevelt, han sido entregados varios centenares de cartas y telegramas a las autoridades competentes. Se trata de escritos en los que se exige al gobierno que se haga cargo de la flota mercante y de guerra francesa asi como que se apodere de las colonias francesas para cobrar de este modo las deudas de la guerra mundial, todavia sin pagar por Francia.

Mexico

El secretario de Trostky asesinado

MEXICO, 26.—Fue asesinado Staldon Horte secretario privado del ex-Ministro de la guerra soviético Leon Trostky. El cadaver se encontró semi sepultado cerca de la villa de Obregón.